

WESTPARK-BOULETTEN NEWSLETTER

Ausgabe 2, April 2025



LIEBE BOULETTEN UND BOULISTEN,

es ist mal wieder Zeit für einen Newsletter. Während die Welt durch Donald Trump völlig aus den Fugen gerät und wir im 21. Jahrhundert wieder AUfrüsten müssen, geht es mit den Westpark-Bouletten und den PTSV-Boulisten sehr gut und vor allem friedlich voran:

Die Westpark-Bouletten haben gemeinsam mit dem PTSV Dortmund am 22. März das **1. Westpark-Turnier** ausgerichtet. Mit 38 Teilnehmern war es wieder ein gut besuchtes Turnier in einer friedlichen Atmosphäre. Auch wenn zwischenzeitlich der Strom wegen eines defekten Steckers an der Kabeltrommel ausgefallen war und das gesamte Catering umziehen musste, tat dies dem Turnier bei strahlendem Sonnenschein keinen Abbruch. Mit einer fulminanten Leistung setzten sich Christopher und Heiner im Endspiel mit 13:0 gegen einen völlig hilflosen Gegner durch und strahlten mit einem Siegerlächeln in meine Kamera. Glückwunsch, ihr beiden!



Auch die **Petanque-Abteilung des PTSV Dortmund** konnte seine Mitgliederbasis auf derzeit 12 Mitglieder erweitern, so dass es bereits jetzt schon möglich ist, im nächsten Jahr mit einer weiteren Mannschaft am Ligabetrieb teilzunehmen. Großartig ist auch, dass wir nun sogar schon Mannschaftskleidung haben, so dass wir eine Außenwirkung als geschlossenes Team ausstrahlen, die dem Gegner hoffentlich signalisiert: Dortmund spielt auf der Bühne mit! Zieht Euch warm an! (im Bild die 1. Mannschaft des PTSV Dortmund)

Am 25. Mai kann die Mannschaft hoffentlich zeigen, dass Sie den Aufstieg in die Bezirksklasse schafft. Wir spielen gegen den ebenfalls neu gegründeten Verein der Winz-Baak Bouler aus Hattingen und gegen Bochum Carreau auf dem Gelände von Essen Kettwig.

Auch die **Ranglisten-Turniere an den Sonntagen** erfreuen sich einer immer größeren Beliebtheit. Mit durchschnittlich 30 Teilnehmern kämpfen alle um die Spitzenplätze. Nach 14 Spieltagen hat sich das Preisgeld auf derzeit 246 EUR gesteigert. Sollte es so weitergehen, können die besten acht Spieler der Spitzengruppe sich auf einen Preisfond von 1000 EUR freuen. Nach dem aktuellen Stand zeigt sich, wer hier die Nase vorn hat in der Gesamtwertung und der Tete-a-Tete Einzelrangliste. (die vollständigen Listen findet ihr auf der Webseite der Westpark-Bouletten: <https://westpark-bouletten.de/bouletten-rangliste/>)

Die Gesamtrangliste führt derzeit Niki an, gefolgt von Aki, mir, Peter Klose, Amray, Hilario, Baja und Rainer B. Die Tete-Rangliste führt Peter Klose an, gefolgt von Aki und mir, unserer lieben, jeden Sonntag Kuchen backenden Beate, Hilario, Niki, Amray und Ulrich K. Entschieden ist natürlich noch lange nichts, und wegen der Berücksichtigung der Relation aus Siegen und gespielten Runden in der Gesamtwertung wird es bis zum Ende des Jahres spannend bleiben.

Auch meine ersten Trainingseinheiten im **Hochschulsport der TU Dortmund** zeigen erste Früchte. Zwei meiner Kursteilnehmer sind sehr motiviert und talentiert und werden in Kürze auch an den Ranglisten-Turnieren sonntags teilnehmen. Ich freue mich auf diesen beiden neuen Gesichter im Westpark.

Es kann gerne so weitergehen und es wird weitergehen, auch mit einem Donald Trump am Reißbrett der Weltordnung!

Euer Volker,

Westpark-Boulette und PTSV Dortmund Boulist ☉ ☉ ☉

Redaktion

Dr. Volker Schlepütz,

Am Knappenberg 94

44139 Dortmund

+49(0)15734289345

volker.schlepuetz@t-online.de

www.westpark-bouletten.de